

相談室だより 5月号

(No. 131号)

平成20年5月1日発行

熊取療育園
木目言炎室
大阪府泉南郡熊取町朝代東4丁目22-12
TEL: 072-453-5917
FAX: 072-452-9151
e-mail: kumatori_room@tea.ocn.ne.jp

たべものに気を付けて!

「食べ物や飲み物に危険なものが混ざっていた」というニュースが時々聞かれますが、みなさんはどのくらい意識していますか。

4月に「ペットボトルの飲み物に除草剤の成分が入っていた」という報告がありました。それを知らずに飲んだ人は、下痢などの症状が出たそうです。飲んだ人は、まさか除草剤が混ざっているとは思わなかったのでしょう。みなさんも、ペットボトルの飲み物をお店で買ったとき、「何か混ざっているかも」と思うことはめったにないではありませんか?

そんなことを一々気にしては、買い物もできなくなってしまいそうですよね。お店も、わざと危険なものを売っているわけではないので、買い物はしてもよいのですが、これからは少しだけ気をつけてみましょう。ペットボトルを最初に開けるときには、先に一度開けられたような様子はないか、よく見てみるようにしましょう。もし、買ったばかりのペットボトルなのに、誰かが一度開けたような状態になっていた場合は、買ったお店に届けてください。気づいたのが家に帰ってからだったら、近くの警察や保健所に届けるようにしてください。

また、少し前のことになりますが、1月に

は中国産の冷凍食品に農薬が混ざっていたというニュースもありました。中国産かどうか、みなさんはわかりますか? 商品の箱や袋の裏面、底などに、「原産国」というのが書いてあって、そこに「中国」とか、「中華人民共和国」と書かれていたら、それは中国産ということになります。また、買った食材をすぐに使わない場合は「製造年月日」や「賞味期限」も買う前によく見て、なるべく新しい日付のものを買うようにしましょう。

また、今の季節は潮干狩りが楽しいですね。しかし、大阪湾ではアサリなどの二枚貝に貝毒が含まれていることがあります。潮干狩り場によっては、潮干狩り用のアサリとお土産用のアサリを分けるなどしています。ルールを守って自分の体を守りましょう。

第2回 療育園ぷち運動会

平成20年6月7日(土) 13:30~16:00
~熊取療育園の施設利用者さんの運動会です~
この運動会に、ボランティアでご協力いただける方を募集しています。詳しくは、お電話にてお問い合わせください。

TEL: 072-453-5655・5917

担当: 見学・前田



買ったお茶やジュースは一気に飲まないで、一口だけ口に入れてみます。へんな臭いや味がしたらすぐ吐き出して、飲むのをやめましょう。症状が出て病院へ行くときは、飲みかけのものを持って行きましょう。(見学)